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本日のプログラム 次回のプログラム

第 2793 回例会
2 月 5 日（月）点鐘 12：30
イニシエーションスピーチ 広瀬晶子会員
※ 12日（月）は祝日につき休会
	 17日（土）の IMは 3月15日（金）に変更
	 19日（月）休会

第 2794 回例会
2 月 26 日（月）点鐘 12：30
卓話　戸田市長　菅原文仁様

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長

第 ２ ７ ７ ０ 地 区 ガ バ ナ ー

第 12 グループガバナー補佐

●蕨RC		 蕨商工会議所	 	 　　火 12:30
●川口西RC　	 大和証券川口支店 4階	 　　火 12:30
●戸田西RC　	 戸田市文化会館	 	 　　木 12:30
●川口北RC　	 ベルヴィ武蔵野	 	 　　木 12:30
●川口北東RC	 ゆの郷	 	 	 　　火 12:30
●川口中央RC	 川口キャスティ	7 階	アルファルーム	　　月 19:00
●川口むさし野RC	 川口市立グリーンセンター内	　　水 12:30
●戸田イブニングRC	 笹目コミュニティセンター「コンパル」	　　木 19:00

戸田ロータリークラブ

創　　立：1964 年 5 月 25 日

例 会 日：毎週月曜日　点鐘 12：30

例 会 場：戸田市文化会館

　　　　　〒 335-0022　戸田市上戸田 4-8-1

　　　　　TEL：048-445-1311

事 務 局：ダイヤメゾン戸田公園 1 階

　　　　　〒 335-0011 戸田市下戸田 1-7-16

　　　　　TEL：048-445-2437 / FAX：048-432-6331

会報制作：有限会社   雅 堂

　　　　　TEL：048-989-8228 / FAX：048-989-8229

　　　　　info@miyabido.co.jp

会　　長：道 下 秀 世 　副 会 長：永 井 　 悟

幹　　事：松 本 紘 明 　副 幹 事：福 永 高 士

公共イメージ委員会

委　員　長：赤 塚 光 朗 　副 委 員 長 ：西袋彰一郎

委　　員：遠 藤 英 樹 　星 　 宏 和 　長 島 裕 之

　　　　　内 田 　 茂 　鈴 木 和 江 　高 橋 正 和

　　　　　髙 宮 大 輔 　植 野 正 裕 　池 水 広 武

戸田ロータリークラブ Web Site

ホームページ　http://www.toda-rc.com/

Ｅメール　info@toda-rc.com
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1/15 54 39 26 3 12 10 80.39％

1/22 54 39 23 0 11 16 68.00％

1/29 54 39 23 1 11 15 70.00％

道下秀世	 先週の 4クラブ合同新年例会、ありがとう

ございました。

金子洋太郎	 照ノ富士優勝おめでとう。

	 去る 1月 17 日（水）戸田 RC 夫婦会ゴル

フコンペお世話になりました。

永井　悟	 1 月 27 日（土）R.L.I（ロータリーリーダー

シップ研究会）3回修了し、卒業バッジを

いただいて参りました。

	 ホッとしております。

福永高士	 昨日 R.L.I 全てのパートが修了いたしまし

た。ロータリアンとしてとても学ぶ事の多

い、8時間× 3日間＝ 24時間でした。

飯島　隆	 栃木県の方、2,000 坪の倉庫をM&Aしま

した。頑張ります。

城戸重子	 結婚記念日祝いありがとうございます。

65回目です。

岡本忠美	 結婚記念日祝いありがとうございます。

奥墨常治	 長島会員本日の卓話楽しみにしてます。よ

ろしくお願いいたします。

本間雄一	 2 度目のコロナになりご迷惑をお掛けしま

した。皆様もお気を付けください。

前回迄累計 ５６２件 １，０１０，２５０円

本日の合計 ２９件 ４０，０００円

合　　　計 ５９１件 １，０５０，２５０円

長島裕之会員、
本日の会員卓話よろしくお願いいたします。

松本紘明	 熊木雄太郎	 長谷川春一	 赤塚光朗	

大野末壽	 八木橋　実	 植野正裕	 宮川宏昭	

金子耕治	 市ヶ谷　孝	 市ヶ谷輝男	 榎本浩子	

斉藤弘子	 市ヶ谷久枝	 磯島栄一	 西袋彰一郎	

小林寿之	 長島裕之	 長谷川陽子	 内田　茂
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第 2792 回例会報告
例 会 日：2024 年 1 月 29 日（月）
会　　場：木曽路  戸田店

開会点鐘 道下秀世会長

行　　事 1 月の結婚記念日祝い

会長挨拶 道下秀世会長

幹事報告 松本紘明幹事

委員会報告 各委員会

会員卓話 戸田 RC　長島裕之会員

閉会点鐘 道下秀世会長

会長　道下秀世
　皆様こんにちは。
　先週1月 22日（月）には 4
クラブ合同例会が開催されま
した。ご参加いただきました皆
様ありがとうございました。
　本日は移動例会ということ
で、木曽路にて開催しております。今年度は文化会
館と商工会館の予約が取れない日が多く、移動例会
が多めになっておりますが、意図的に移動例会にし
ている訳ではなく止むなく移動例会を開催している
状況です。
　通常の移動例会ですと、食事をして終わってしま
いますので、本日は試験的に通常例会と同じように

幹事　松本紘明
１．	今後の予定
	 2月5日（月）戸田市文化会館
	 イニシエーションスピーチ
	 戸田 RC　広瀬晶子会員
	 ※ 11：00より理事会開催

———————————————————————————
● 1 月の結婚記念日祝い
 成塚康之　細田善則　髙宮大輔　城戸重子
 本間雄一　岡本忠美　山川和邦　（敬称略）

12：00より食事をしていただき、12：30 点鐘とい
う形で行いました。3月も 2回ほど木曽路にて移動
例会の予定がありますが、色々と試行錯誤をしなが
ら通常例会をしていきたいと思います。
　本日は会員卓話として長島会員に卓話をしていた
だきます。後程よろしくお願いいたします。
　会長挨拶は以上です。よろしくお願いいたします。

　戸田RCに入会して5年経ちました。その中で色々
な委員会の委員長や幹事を担わせていただいて、と
ても勉強になっているのと同時に自分自身も成長を
していると感じます。
　実家は熊谷市にありますが、熊谷市で育った訳で
はありません。父が母と結婚する時に大宮市に引っ
越したため大宮市で育ちました。自分が結婚する時
に東京に一番近い埼玉に引っ越そうということで、
戸田市を選びました。元々戸田市には縁もゆかりも
ないのですが、子供達は戸田市で生まれ育ったので、
息子と娘にとっては地元が戸田市です。私も戸田市
にずっといると思っています。
　仕事はトランスコスモスという IT 系の会社に8年
いました。その後 30歳の時に独立をし、今 50歳な
のでちょうど20年になります。
　仕事内容ですが、1年前に卓話をさせていただい
た時は会社の経営コーチングの話をさせていただき
ましたが、今日は本業の話をしたいと思います。
　本業は IT 系です。IT 系というと、道下さんと被っ
ているイメージがありますが、別物です。道下さん
はエンジニアを色々な会社に派遣をし、そこで開発
をするお仕事なのですが、我々はウェブ、インター
ネットを使ったものが基本です。ホームページを作っ
たりしています。ホームページを作るのに、色々な
システムが必要な場合はその開発も行っています。
システム開発という意味で言うと、道下さんと被っ

ているようですが業界が違う、そんな感じです。
　どのような人と仕事をしているかと言いますと、
最近広げようとしていることが1つあります。イン
ターネットを使って、アスリートさんの支援をしよう
としています。
　例えば Y.S.C.C. 横浜というチームがあるのですが、
こちらのチームとお話をしています。Y.S.C.C. 横浜は
クラブチームといって親会社がありません。チーム
にとっての資金はスポンサー頼みになるのですが、
なかなかスポンサーが集まらないという問題があり
ます。毎年選手に年俸が出せないため有力選手がど
んどん抜けていってしまいます。現在、こちらのチー
ムと財政面で支援できるかというお話をさせていた
だいています。
　Jリーグに限らず、現在お話をしているのは数年
前の青山学院大学の駅伝選手で「山の神」と呼ば
れていた神野大地さんです。彼は今フリーでいらっ
しゃるのですが、来年実業団のチームを作るそうで、
ニューイヤー駅伝にプロのクラブチームとして出る
ということです。親会社は1社あって資金面は当分
良いのですが、実業団とはいえ会社ではないので給
料が出る訳ではありません。例えば、トヨタ自動車
であればそこに所属して、そこの社員として給料を
もらいながらニューイヤー駅伝に出るのです。とこ
ろがプロチームなので給料はありません。一人ひと
りの給料がない状態で駅伝を走るため彼もどのよう
に運営していけば良いのかと悩んでおります。ちょっ
と手伝っていただけないかという話をいただいてい
るので、そのような話をさせていただいています。
　今後はスポーツに対する支援や、有名な一流アス
リートなのに資金面で困っている方のために支援す
るという輪を作っていきたいと考えております。皆
さんぜひご協力いただけたらと思います。
　またホームページを作成する予定がございました
ら、こちらが本業でありますのでご相談いただけれ
ば嬉しく思います。本日は卓話のお時間をいただき、
ありがとうございました。
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